



## Llegada a Madrid

**El domingo 30** de septiembre de 2001 dio comienzo la particular operación triunfo de la familia López Cortés. La furgoneta Iveco (265.000 kilómetros en su sufrido chasis) de la familia López Cortés tomaba tierra en Madrid. Rosa se iba a enfrentar a las últimas pruebas de *Operación Triunfo*.

“La organización me pagaba el avión para ir a Madrid a los castings, pero mis padres dijeron que no me dejaban sola. ‘¡Que no y que no! Que tú no vas sola a ningún lado’. Y nos fuimos a Madrid”, recuerda Rosa. “Quién me iba a decir a mí”.

“Yo me tenía que ir a un hotel en Barajas con todos los concursantes, y mis padres y mi hermano se quedaron a dormir en la calle. Allí mismo, encima de una acera”. Mi padre puso unos colchones en la parte de atrás de la furgoneta y unas mantas. Y se fue al Lidl –ya ves tú, el *súper* más barato– y compró fiambre, *pepsis* de dos litros y yogures. Y Javi, mi hermano pequeño, forró como pudo las ventanillas con papel ahumado para que nadie les viera durmiendo dentro. Y por la noche empezó a hacer frío. Y yo sin pegar ojo porque me los imaginaba helados en la furgoneta

@EPS